
Inauguration de la RN 12 (Hauterive-Le Mêle) 
=== 

Éléments de langage 
=== 

 
 
 
 

 J’ai souhaité cette manifestation, car il s’agit d’un moment fort de la 
vie du département. 

 
 Nous inaugurerons, début juillet, la mise à 2x2 voies de la RD 924 

entre Argentan et l’accès à l’autoroute A88 et, fin août, la liaison 
autoroutière Argentan-falaise. 

 
 L’action du Conseil général c’est l’équipement du département, 

son attractivité et donc son accessibilité. Nous sommes sur la RN 12, 
je veux donc vous en dire un mot : 

 
- Dans l’Orne, c’est finir la mise à 2x2 voies Sainte Anne-Saint 

Maurice-lès-Charencey, 6,5 M€ sont inscrit au PDMI. 
 
- Finaliser les études de l’itinéraire Alençon-Nonancourt. Merci à 

Monsieur le Préfet de Région d’avoir pu obtenir leur financement 
sur un volet spécifique, hors mandat PDMI. 

 
- Enfin, l’invitation dans le débat public pour la mise à 2x2 voies 

de la RN 12 entre Nonancourt et Dreux… 
 
 
Conclusion 
 
Il y a plus de 20 ans, nous lancions, avec quelques élus de l’époque, une 
opération de lobbying et de communication « J’aime la 12 ». 
 
Ces efforts ont été payants, mais à mon sens, pas complètement 
récompensés. Pour la réalisation de l’A28 ou de l’A88, il n’a fallu que 
quelques mois, alors que pour la 12 nous comptons en décennies. 
 
Cela en dit long sur l’état de notre société et de la nécessité de la 
moderniser vite. 


